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1校で対面要請。教頭がしっかり話を聞いてくれて、校長に伝えると言ってくれ

た。 

▼同様の活動をしている団体から聞いた話では、16 校で面談したところ、半数

以上の学校で管理職に会うことができた。校長から「子どもの安全最優先で対応

したい」「校長会でも反対の意見が出ている」などの話があった。 


